



Alejandra del Moral presenta agenda para la niñez y la adolescencia

Comprometida con la niñez mexiquense y en pro de un desarrollo pleno y libre de violencia contra las y los menores de edad, Alejandra Del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, presentó su plan a favor de este sector de la población, en el marco del Día de las y los menores de edad. Acompañada de Josefina Vázquez Mota, presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y de la Adolescencia en el Senado y de Ana Lilia Herrera Anzaldo, presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y la Adolescencia en la Cámara de Diputados, la abanderada firmó la Agenda para la Niñez y Adolescencia Mexiquense.

Junto a organizaciones de la sociedad civil se comprometió a "recuperar las estancias infantiles y las Escuelas de Tiempo Completo en todo el CCS/071 territorio estatal, tendrán alimento fresco y nutritivo preparado por la misma comunidad".

Sin descuidar el tema de la salud infantil, la exalcaldesa dijo que se atenderá puntualmente a las y los niños con cáncer y otras enfermedades a través del Seguro Popular Mexiquense, porque "el cáncer de México también es Morena y ya se va".

En materia de seguridad infantil, Del Moral Vela dijo que hará realidad la Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, "seré implacable contra la violencia que sufran las y los niños, en el Estado de México, la niñez no se toca".

En temas de higiene personal, las niñas y las adolescentes contarán con productos de higiene menstrual gratuitos y con educación para la prevención del embarazo adolescente. Además de que se crearán las Ciudades de las Niñas, Niños y Adolescentes: Una en Ecatepec, otra en el Valle de Toluca, otra en San Felipe del Progreso y otra en Tejupilco para atender a necesidades como terapia de lenguaje, desarrollo infantil temprano y atención integral para la niñez. La candidata de la alianza PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza enfatizó que queda prohibido el trabajo infantil y combatirá frontalmente esta práctica. Becas por ley para las y los niños estudiantes en condiciones de mayor vulnerabilidad, de igual manera nuestra riqueza ancestral que realmente es moderna, daremos becas a las y los niños indígenas para preservar su propia lengua: matlatzinca, mazahua, otomí, tlahuica, y náhuatl, entre otras.

<https://mvsnoticias.com/nacional/estados/2023/4/30/alejandra-del-moral-presenta-agenda-para-la-ninez-la-adolescencia-591167.html>